
 
Frau Zieschang berichtet von der letzten Schulausschusssitzung. Die vier wichtigsten Punkte in 
dieser Sitzung waren die Fortschreibung des Medienentwicklungsplanes, der Umzug der GGS 
Neustraße/Blumenstraße, die Schülerfahrten und die Integrationsarbeit an Schulen. 
 
Herr Winterhagen berichtet von der letzten Sitzung des Ausschusses für Soziales, Sport und 
Tourismus. Der Vorsitzende Herr Rolf Schäfer stellt die Sitzungen immer unter ein Thema. 
Diesmal war der Tourismus das Hauptthema. Die Veranstaltungsplanung, die Naturarena 
Bergisch Land, die Wupperschiene mit der Draisine und die Langlaufloipe wurden als Highlights  
für Tagestourismus und Kurzurlauber dargestellt. 


